

## Ich werde Familienpflegerin, weil ...

### Argumente zur Berufswahl

Die Berufswahl ist auch heute noch eine wichtig Entscheidung, die das Leben des einzelnen in unserer Gesellschaft maßgeblich bestimmen kann. Für jeden Beruf, den man ergreifen kann, gibt es gute Argumente. So auch im vorliegenden Fall des Berufs »Familienpflegerin«.

*Karin Schulze, 17 Jahre:*

**Ich lerne etwas  
Anspruchsvolles, Aufregendes,  
Anderes**

*Ich werde  
Familienpflegerin!*

Ich kenne meine Ziele. Ich werde Haus- und Familienpflegerin — ich bin da, wenn die Mutter mal ausfällt. Ich bin Helferin im Familienalltag und Freundin der Kinder. Ich helfe bei den Hausaufgaben und den kleinen Problemen.

Ich vertrete die Mutter.

Zugegeben, nicht einfach — aber es macht Spaß.

Macht doch mit!

Jetzt Ausbildungsinfos über Haus- und Familienpflegerin und andere Pflegeberufe anfordern.

*Info-Material  
anfordern!*

#### Arbeitsanregungen:

1. Welche Argumente für die Wahl des Berufs einer Familienpflegerin können Sie der Anzeige entnehmen? – Formulieren Sie die Argumente in Form einer Argumentationskette in einer Liste untereinander als vollständige Sätze.
2. Erstellen Sie eine ähnliche Anzeige für Ihren Beruf bzw. Ihren Wunschberuf und verarbeiten Sie dabei Argumente dafür in einer ähnlichen Weise.